

L'UE défend l'accord avec Cuba et critique le blocus américain

Image not found or type unknown

La Havane, 9 juin, (RHC)- Josep Borrell, Haut représentant de l'Union européenne pour les affaires étrangères a défendu l'accord de dialogue politique et de coopération Cuba-UE, pendant le débat sur un point introduit par des eurodéputés de droite dans les travaux du Parlement européen concernant «la question des droits de l'Homme à Cuba».

L'aile droite du Parlement européen semble ainsi vouloir torpiller les relations entre Cuba et le bloc européen.

«Personne ne peut douter que les droits de l'homme sont un élément central de notre accord, et je veux profiter de ce moment pour le défendre, ainsi que son application, a souligné Josep Borrell lors de la séance plénière du Parlement européen. Josep Borrell a estimé que le mécanisme de coopération entre La Havane et Bruxelles constitue un «engagement essentiel» pour accompagner Cuba «dans ses réformes politiques, économiques et sociales».

En ce qui concerne la situation économique de la plus grande des Antilles, le Haut représentant pour les affaires étrangères et la politique de sécurité de l'Union Européenne a souligné qu'elle s'est détériorée en raison de la pandémie de Covid-19, mais «également pour d'autres raisons exogènes importantes telles que le retour des autorités nord-américaines à des mesures restrictives».

Au cours de ses quatre années à la Maison Blanche, Trump a adopté 240 mesures visant à renforcer le blocus, une action de guerre économique visant à faire plier le peuple cubain par la faim et la maladie. Toutes ces mesures sont maintenues jusqu'à présent par son successeur, Joe Biden.

Josep Borrell a notamment mentionné l'impact du renforcement du blocus sur le secteur privé, durement touché par les décrets de Trump, qui a suspendu les croisières et réduit les vols dans son objectif de frapper le tourisme.

Dans son discours, le haut fonctionnaire a expliqué qu'outre les droits de l'homme, l'accord UE-Cuba permet une coopération sur d'autres questions.

«Par exemple, nous étudions actuellement les possibilités de participer, d'augmenter la production de vaccins contre le Covid-19, sur la base de certains progrès scientifiques réalisés à Cuba même», a-t-il signalé avant de rappeler que l'UE reste le premier partenaire de notre pays en matière de commerce et d'investissement.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/260142-lue-defend-laccord-avec-cuba-et-critique-le-blocus-americaain>



Radio Habana Cuba